

2015年12月7日

「第8回宇部クラッシュ会」開催のご報告

11月6日(金)、長野県諏訪市および大鹿(おおしか)村において「第8回宇部クラッシュ会」を開催いたしました。

本会は講演会・見学会・懇親会で構成されており、諏訪市内の講演会では当社の最近の納入事例発表や、提携先のMesto社エンジニアによる最新開発機種の紹介、並びに宇部興産(株)技術開発研究所による最新コンクリート関連技術の紹介などが行なわれました。

講演会終了後は大鹿村にある大鹿砕石株式会社殿を訪問し、昨年12月に当社が納入しました移動式骨材生産システム「ロコトレイン」の稼動現場を視察した後、諏訪市内のホテルにて懇親会を行って、無事終了いたしました。

参加頂きましたユーザ様・ディーラ様におかれましては、誠にありがとうございました。

当社破碎機グループでは毎年4月にデモ見学会、11月にクラッシュ会を開催しております。

今後ますますお客様に役立つ会として発展させてまいりたい所存でございますので、今後とも宇部興産機械の破碎機をご愛顧賜ります様、よろしくお願い申し上げます。



講演会



「ロコトレイン」の稼動現場